

Drummondville,  
le 27 septembre 2017.

COMMUNIQUÉ (pour diffusion immédiate)

**Galerie d'art Desjardins :**  
**RÉCITAL / VISITE**

Le prochain récital/visite de la Galerie d'art Desjardins aura lieu le 22 octobre à 14h00. Il mettra en évidence le travail du peintre François Vincent et une prestation de la Société de musique ancienne de Drummondville (SMAD).

En exposition depuis le 5 septembre dernier, les œuvres de François Vincent s'inscrivent dans l'imaginaire du visiteur par leur contenu énigmatique, fait d'objets et d'environnements aussi subjectifs qu'indéterminés. Servie par des colorations raffinées, leur mise en scène se déploie de façon subtile et convaincante, à la manière d'une évidence qui s'impose plus on y réfère. L'artiste sera présent pour en discuter avec le public en première partie de cet événement.

En seconde partie, un récital de la Société de musique ancienne de Drummondville (SMAD) est prévu. La SMAD est un regroupement de musiciens ayant à cœur la promotion de la musique ancienne dans notre région. Groupe à « géométrie variable », il sera formé pour l'occasion de Catherine Elvira Chartier (soprano), France Caya (mezzo-soprano), Pascal-Frédéric St-Yves (flûte à bec), Vincent Fournier-Boisvert (violoncelle) et de Jean-Yves St-Pierre (clavecin). Leur prestation comprendra notamment des œuvres de Wolfgang Amadeus Mozart et Henry Purcell.

Présenté à la Galerie d'art Desjardins le 22 octobre prochain à 14h00, ce récital/visite est gratuit. Une contribution volontaire est toutefois grandement appréciée. Le nombre de places est limité.

(30)

Source : Normand Blanchette, Galerie d'art Desjardins, 819.477.5518